

Acordamos hacer pública esta declaración:

Esta primera R.G.B. se celebra en unos momentos críticos para toda la enseñanza en España y particularmente para los estudiantes de Enseñanza Media (E.M.). Los graves problemas que desde hace tiempo tenemos siguen sin encontrar solución. A pesar de las reiteradas voces y acciones de protesta que hemos venido realizando durante todo el curso, el Ministerio se niega a satisfacer nuestras peticiones, con lo cual nuestra situación empeora cada día más porque prosiguen los expedientes y sanciones, la policía está dentro de nuestros Institutos, a nosotros todo se nos impone y no se nos deja participar en ninguna actividad democrática, ni se nos permite reunirnos y expresarnos libremente, ni se nos reconoce a los delegados, encima este curso se va a aplicar por primera vez las pruebas de acceso a la Universidad que supondrán la prohibición de entrada para muchos miles de compañeros de COU. Estas reivindicaciones no solucionadas son demandadas por miles y miles de bachilleres que hemos lanzado nuestra voz reivindicativa desde todos los lugares de España.

Con la aparición de los planes del BUP la situación ya adquiere caracteres dramáticos tanto para nuestro presente como para nuestro futuro: suben las matrículas, si en Junio se suspenden más de dos asignaturas no se tendrá derecho a examen en Setiembre y se repetirá el curso, habrá una gran criba al pasar de la EGB al BUP lo que supondrá que decenas de miles de nosotros no podamos seguir los estudios del nuevo bachillerato; se aumenta en un curso más el actual bachillerato superior etc. La Asociación Nacional de Catedráticos, junto con otros sectores ya se ha manifestado en contra de estos nuevos planes del bachillerato denunciando la poca participación que han tenido todos los sectores de la enseñanza y han calificado a estos nuevos planes de tecnocráticos, reaccionarios, regresivos, etc.

Todo esto no es más que el colmo de la arbitrariedad que nos coloca en una posición dramática que necesitamos solucionar urgentemente este mismo curso o de lo contrario para el próximo será demasiado tarde. Hoy todos los bachilleres deseamos unirnos para luchar por unas mismas reivindicaciones y demandárselas al Gobierno; esto no puede seguir así!

Los momentos actuales son también importantes porque no solo estamos luchando los bachilleres, también exigen sus reivindicaciones los profesores de Universidad e Institutos y los estudiantes de Universidad. Muchas de sus reivindicaciones son semejantes a las nuestras, por esta razón es imperioso que todos los sectores de la enseñanza nos unamos en un mismo esfuerzo por solucionar conjuntamente nuestros problemas. Y todo esto es posible hacerlo ahora. Por todo ello, creemos que esta 1ª R.G.B. está obligada a asumir responsablemente la misión de ser cauce organizado y representativo de la lucha de los estudiantes bachilleres de toda España, y por ello:

1º.- Proponemos a todos los Bachilleres que vayamos a la huelga general (H.G.) a partir del día 6 de Mayo en defensa del siguiente programa:

- 1.-Apertura de la Universidad de Valladolid sin sanciones.
- 2.-Retirada de los planes de estudio del Bachillerato Unificado y Polivalente (BUP) y elaboración de otros ruegos con participación democrática de estudiantes, profesores y catedráticos. Retirada inmediata de las pruebas de acceso y toda selectividad.
- 3.-Levantamiento de todas las sanciones y expedientes de estudiantes y profesores.
- 4.-Retirada de la policía de los Institutos y centros de enseñanza.
- 5.-Participación democrática en claustros y control decisivo en juntas de evaluación, junto con profesores y padres de alumnos.
- 6.-Reconocimiento de todos los delegados y de esta R.G.B. por el ministerio.

2º.- Proponemos a los otros sectores de la enseñanza hoy en lucha, profesores de Instituto, Universidad y estudiantes universitarios que se incorporen también a la H.G. por sus reivindicaciones el día 6, con lo cual alcanzaríamos la H.G. de Universidad y E.M. en defensa de nuestros programas.

3º.-Para todo ello es preciso que tanto a nivel provincial, regional o comarcal como a nivel de todo el Estado español se formen organismos de coordinación de todos los sectores.

4º.-Que si antes no se ha dado una respuesta satisfactoria de la enseñanza. En este sentido proponemos que en un breve plazo de días se coordinen los distintos organismos representantes de estos sectores con vistas a plantear para el día 6 una entrevista con el Sr. Presidente del Gobierno con miras a solucionar los problemas existentes.

Esta RGB está firmemente convencida de que el programa que reivindicamos es justo y defiende las aspiraciones de los centenares de miles de bachilleres de toda España. Y las propuestas que hacemos señalan el camino de hacer efectiva la solución tanto de nuestros problemas como la de todos los sectores de la enseñanza.

Nuestro carácter juvenil no nos impide la seriedad a la hora de defender nuestros deseos ante medidas que todos calificamos de injustas y arbitrarias.

Así también llamamos a todos los estudiantes a elegir delegados y formar Juntas de Delegados a todos los niveles tanto de Instituto, zona, pueblo, etc. Como mejor forma de representar y organizar la lucha por nuestros intereses.